

Essilor France rejoint le GIE Eyes-Road, plateforme de télétrans- mission



Essilor France vient de rejoindre le GIE Eyes-Road, plateforme indépendante de gestion des échanges de données informatisées (EDI). Essilor France marque, en adhérant au GIE, sa volonté d'accroître les volumes de télétransmission des données via l'informatique entre distributeurs, opticiens (traitement des commandes, gestion des catalogues, télédistribution des catalogues) et fabricants (facturation). Rappelons que la volonté du GIE Eyes-Road est de fédérer l'ensemble du marché de l'optique autour d'une plateforme totalement indépendante afin de mutualiser les échanges dans le respect et la plus stricte confidentialité. Les principaux partenaires d'Eyes-Road sont Alain Afflelou, AO SOLA optique, BBGR, Carl Zeiss, la CDO, Cristallin, Rodenstock et Ophtalmic depuis peu. Toutes les infos et inscriptions à la newsletter Eyes-Road sur www.eyes-road.com. ●